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１年生 美浜少年自然の家合宿

５月９日（土）～１０日（日）に１年生が美浜少年自然の家で合宿を行いました。この合宿は新しい仲間と協
力したり，活動したりすることを通して，野間中生の一員としての自覚を高めるとともに，交通道徳や公共心な
どの集団行動に必要な社会性を身に付けることを目的に行いました。今回の合宿を通して，中学生として，ひと
回り成長できました。

１泊２日の日程を予定通り行うことができました。陰で支えていただきました保護者のみなさん，２年生，３
年生の先生方，ありがとうございました。１年生は伝統ある野間中生としての一歩を踏み出すことができました。
今後も応援よろしくお願いします。１年生職員一同

東海市ジュニアスポーツフェスティバル ハンドボール部 優 勝！
５月２日から行われた東海市ジュニアスポーツフェスティバルでハンドボール部が見事優勝しました。

予選を危なげなく勝ち上がった野間中は準決勝で上野中と対戦。前半はディフェンスが好調で失点をくい止め，
後半突き放し２６－１１で快勝。決勝は武豊中との対戦となりました。前半は９－６でリードしたものの，後半
は疲れて足が止まったところを猛追されましたが，１５－１４で振り切り，見事優勝をかざりました。

キャプテン 伊藤 優良
決勝が始まる前，みんなの表情は硬く，明らかに緊張して

いました。わたしも実はみんな以上に緊張していたし，不安
でいっぱいでした。そんな不安を吹き飛ばそうと，「練習し
てきたことをやろうね！」と声をかけました。後半に入り，
武豊中に追い上げられましたが最後の最後まで集中力を切ら
さず，優勝することができました。今回優勝できたのは，練
習してきた攻撃や防御を最後までやり通すことができたこと，
そしてチーム全体が心を一つにできたことだと思います。こ
れからも，チーム一丸となって郡大会優勝目指して，練習に
取り組んでいきたいです。

半田祭，知多室内大会，東海市 JSF と優勝し，３冠を達成
したハンドボール部！今後もがんばってくださいね！

表彰の記録（敬称略・順不同）
第３９回愛知県空手道選手権大会
中学校女子 形の部 準優勝 神谷 祐佳 中学校男子組手の部 準優勝 前田 雄祐

平成２７年度半田市近郊中学生卓球大会 優勝 牧之瀬佳南，田口 絢捺

平成２７年度Ｚ旗争奪衣浦中学軟式野球交流大会 第３位
平成２７年度中日少年野球大会武豊支部予選 第２位
岩川 優太・岩川 健太・谷輪昇汰郎・田島 健太・神谷 健介・中谷 光孝・溝渕 陸・横山 光
柿田 友弥・中野 甚八・渡邉 伊織・前田 雄祐・中山 陽太・大﨑 有悟・太田 光咲・光本 悠馬
藪井 俊樹・久綱 健介・畑中 秀太・夏目 迅人

※５月４日に予定されていたＺ旗準決勝が雨天のため５日に延期されました。５日は中日少年野球大会予選と
重なったため，Ｚ旗準決勝は棄権し，Ｚ旗大会は３位となりました。



編集部より 「野間中だより」をご愛読ありがとうございます。「野間中だより」に関するご感想やご意見がござ
いましたら，編集部までお寄せください。次号は６月１０日発行予定です。

野間中だより編集部 nomajh_dayori@yahoo.co.jp

全校一斉海岸清掃

５月１９日（火）中間テスト終了後，地元若松海岸の清掃を全校で行いました。この活動は清掃活動を通して
地域を愛し，美しい環境を守っていこうとする心の育成を目指し，福祉委員会が中心となり取り組みました。
海水浴場代表で松彦荘の伊藤光雄さんや美浜町役場の環境保全課のみなさん，若松区長の野田明雄さん，奥田

の野田増男さんもかけつけていただき，約１時間の清掃で２ｔトラック１台，軽トラック１台，１ｔトラック１
台，計３台分のゴミを集めることができました。

各地区行事で野間中生がボランティアとして参加しました。

奥田防災ハイキングボランティア
４月１９日（日）奥田地区で防災ウォークラリーが行われました。この行事はウォークラリーを楽しみながら

防災に関するクイズや炊き出し体験などを通して防災への意識を高めようと行われました。この防災ウォークラ
リーのボランティアとして野間中生が４５名参加しました。受付，クイズ出題，炊き出しのお手伝いなどを行い
ました。

アゼーリア祭りボランティア
４月２９日（水・祝）アゼーリア祭りにおいて，案内やイベントのお手伝いで野間中生が活躍しました。

今年も各種ボランティアに野間中生が参加しますのでよろしくお願いします。

悲しい出来事

４月２２日（水）朝，本館２ＦにあるＦ組の教室で，異変があることを出勤してきた教
員が見つけました。Ｅ組教室の壁に掲示してある作品に墨汁がかけられ，立体作品も破
壊されていました。前日の帰りのＳＴでは異常がなかったこと，深夜の侵入の形跡がな
かったことから，２１日（火）の放課後，何者かによってイタズラされたと思われます。

一生懸命に制作した作品をイタズラされ，その残骸を片付けるＥＦ組のみんなの姿は悲しみでいっぱいでした。
大変残念で悲しい出来事でした。


